

Restauration de la tour Jacquemart : Petite info de poids

2,7 tonnes de pierres de Ruoms vont être acheminées prochainement pour réaliser les emmarchements de la tour Jacquemart, dans le cadre de sa restauration.

La tour Jacquemart a été définitivement libérée de ses grilles. Dans la foulée, l'entreprise en charge des travaux de restauration, retirait également les emmarchements qui permettaient d'accéder à l'entrée de la Tour.



©Emmanuel Georges

Datés du XIXe siècle, ces derniers, réalisés avec des pierres en provenance de Crussol, étaient très abimés et nécessitaient d'être remplacés.

Pour ce faire, la Ville a fixé son choix sur des pierres de Ruoms qui seront taillées à dimension sur place. Il s'agit d'un calcaire dur, gris foncé, proche visuellement de la pierre de Crussol et qui a l'avantage d'être résistant au gel...

Ce seront également des pierres de Ruoms qui seront utilisées pour la réalisation de gradins, sur lesquels on pourra s'asseoir, lors de l'aménagement du parvis de la Tour.